

Impulso de EU, el motor para el repunte de México

Tras darse a conocer el dato de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) por parte del INEGI, Viridiana Ríos, directora de México ¿Cómo Vamos?, señaló que las luces del semáforo económico están principalmente en rojo "del total de indicadores, nueve se muestran en rojo —crecimiento económico, generación de empleos, productividad, competencia, competitividad, bienestar, estado de derecho, acceso al capital y deuda pública— y cuatro en amarillo -inflación, inversión, fomento a las exportaciones y exportaciones de va-

lor-. Para alcanzar las metas establecidas es necesario continuar el camino iniciado e impulsar acciones que aceleren el crecimiento económico para poder detonar el potencial de México".

El economista Jonathan Heath indicó que "Estados Unidos debe mantener su ritmo económico para que nosotros [podamos] seguir exportando. Se necesita empezar a aumentar la inversión privada, que la construcción empiece a repuntar, y que el gasto público se sienta más en la economía; lo más difícil, ver una mejora en el

consumo de los hogares".

Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics, comulgó con los señalamientos de Heath al señalar que "el crecimiento tiene que ver más con un México lejos de Dios, pero tan cerca de los Estados Unidos".

El repunte se explica por el crecimiento de la economía estadounidense, cuyo PIB creció 3.9 por ciento anualizado en el segundo trimestre, después de una contracción de 2.1 por ciento en el trimestre previo. (Redacción).